Toggenburger Tagblatt vom 11.05.2020

Alterszentrum Churfirsten Nesslau

Thomas Gübeli feiert Jubiläum

Thomas Gübeli feierte am 1. Mai sein 20-jähriges Jubiläum. Seit Mai 2000 lebt er im Alterszentrum Churfirsten in Nesslau und ist damit der langjährigste Pensionär. Thomas Gübeli schätzt die zentrale Lage, die gute Atmosphäre im Haus mit der individuellen Betreuung und Pflege und natürlich das feine Essen. Seit sechs Jahren ist er Redaktionsmitglied des «Churfirste-Heftli», was ihm sehr viel Freude bereitet. So mag er speziell auch Geschichten über Bewohner und Mitarbeitende. Sein grösster Wunsch ist es, gesund zu bleiben und seinen Lebensabend entspannt im Churfirsten zu verbringen, das er als sein Zuhause ansieht. Situationsbe-



Thomas Gübeli

B&d: PC

dingt musste die ursprünglich geplante grössere Feier leider abgesagt werden. Thomas Gübeli wurde an seinem «Ehrentag» mit seinem Lieblingsmenu und einer Torte seiner Wahl beglückt. Davon profitierten alle Pensionäre im AZC. (pd)